

L'opposition vénézuélienne assure la participation aux élections régionales



Caracas, 1 septembre (RHC) Le bloc principal de l'opposition, regroupé dans la Plateforme unitaire, a annoncé qu'il participera aux élections régionales du 21 novembre prochain.

Le bloc de l'opposition, après avoir boycotté les trois dernières élections, a annoncé qu'après une analyse "très consciente et très approfondie", il avait décidé de participer aux prochaines élections, avec "l'accord des Etats-Unis, du Canada et de l'Union européenne (UE)".

"Nous prenons cette décision majoritairement après un long et difficile processus de délibération interne", indique un communiqué de la Plate-forme Unitaire, lu par le chef de l'opposition Henry Ramos Allup.

Il a précisé que la Plate-forme Unitaire revient au premier plan électoral de la main du Bureau de l'Unité Démocratique (MUD). C'est avec cette carte que l'opposition vénézuélienne a remporté la majorité aux élections parlementaires de 2015. Après deux ans, le Conseil National Electoral (CNE) l'a activée en juin

dernier.

La Plate-forme unitaire, formée par le secteur radical de l'opposition vénézuélienne et également connue sous le nom de G4, comprend les partis politiques Action Démocratique (AD), Volonté Populaire, Justice d'abord et Un temps nouveau.

Sur la participation de l'ancien député de l'opposition et autoproclamé président par intérim du Venezuela, Juan Guaidó aux élections, Ramos Allup a expliqué que "son parti (Voluntad Popular) participe, il n'est pas un parti".

Cette annonce intervient à un moment où le gouvernement de Nicolás Maduro et la Plateforme unitaire participent au Mexique à un processus de négociation, dont la première phase a pris fin par le consensus d'un mémorandum d'entente garantissant la paix.

Ces pourparlers visent la levée des sanctions illégales contre l'économie vénézuélienne, la reconnaissance des autorités légitimes et constitutionnelles, et la cessation des actes de violence et de conspiration de la part de la droite, selon les autorités de Caracas.

Le président vénézuélien, dans un meeting de son groupe politique, le Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), a estimé qu'il était digne d'applaudir le geste politique de l'opposition de participer à nouveau aux élections".

"Un cycle de stabilité politique s'est ouvert (...) Les institutions sont plus fortes que jamais, je peux dire que nous avons amené toute l'opposition vénézuélienne sur le terrain électoral", a-t-il souligné.

En outre, il a indiqué que le gouvernement avait conclu un accord avec le Grand Pôle patriotique (coalition de partis soutenant le Gouvernement) pour participer aux élections régionales et municipales du 21 novembre.

"J'ai été officiellement informé que l'union parfaite du Grand Pôle patriotique a été scellée dans les 23 gouvernorats et 335 mairies, dans les conseils législatifs et municipaux. Nous sommes en parfaite union", a dit le président.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268792-lopposition-venezuelienne-assure-la-participation-aux-elections-regionales>



Radio Habana Cuba